



Pièces	4 Pièces
Superficie	155 m²
Référence	84115014
Prix	1 260 000 €

Menton

Appartement à vendre (06500)

Appartement en rez de jardin avec vue mer panoramique. Situé dans une résidence de luxe avec piscine, calme et sécurisée, ce spacieux appartement de 105 m² bénéficie d'une superbe vue sur mer et sur la ville de Menton. Il est composé d'un spacieux séjour de 29 m², d'une belle salle à manger avec cuisine ouverte équipée et de 2 chambres. Toutes les pièces principales donnent sur un grand jardin de 210 m² agrémenté de 2 terrasses offrant une vue spectaculaire sur le paysage environnant. L'appartement dispose également d'un studio attenant en entre-sol, une salle de douche avec WC extérieur, un ...

Situated in a tranquil, and secure luxury residence with a swimming pool, this spacious 105 m² apartment offers stunning views of the sea and the city of Menton. The layout includes a generous 29 m² living room, a dining room with an open fully-equipped kitchen and two bedrooms. All main rooms open up to a vast 210 m² garden with two terraces, providing a spectacular 180° view. The property comes with an additional studio apartment, a private underground parking space, an outside shower room with WC. Daytime concierge service is available, and the residence

MARKS REAL ESTATE

6 Avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

